

**ENERGÍA.** LA DEMANDA MUNDIAL ESTARÁ IMPULSADA POR PETROQUÍMICA Y AVIACIÓN

# El petróleo alcanzará su pico en 2028

MADRID

La *Agencia Internacional de Energía (AIE)* estimó que la demanda mundial de petróleo crudo se desacelerará de manera progresiva durante los próximos años, pero aun así alcanzará un máximo histórico en 2028, según afirma en su reporte anual sobre las proyecciones de mediano plazo.

De acuerdo con el informe, la demanda global crecerá 6%

entre 2022 y 2028, llegando a un pico máximo en el último año del período con un nivel de 105,7 millones de barriles por día, 5,9 millones más que el registrado el año pasado.

Según la *AIE*, la mayor parte del crecimiento en la demanda mundial provendrá del sector petroquímico y de la aviación comercial, al tiempo que se espera que este mismo año comience a reducirse la demanda para la producción de naftas. El descenso alcanzará a todos los combustibles para

vehículos particulares en 2025 y para el transporte en general desde 2026.

“Estas tendencias son el resultado de un giro hacia fuentes de menores emisiones, motivado por la crisis energética, al igual que por el énfasis de las políticas de eficiencia energética y el rápido crecimiento de las ventas de vehículos eléctricos”, señala el informe, que destaca que están planificadas inversiones por “más de US\$2 billones” en energías limpias para el año 2030.